

Comment apporter une bouffée d'air à des enfants hospitalisés ?

## LA RÉGATE DES OURSONS, UN SEJOUR THÉRAPEUTIQUE DE VOILE



### Histoire de la Régate des Oursons

En 1992, les équipes de l'Hôpital Robert Debré, ont imaginé un concept innovant : « déplacer » l'hôpital et les enfants au bord de la mer tout en assurant la continuité des soins.

Ce séjour de 4 jours en Bretagne est proposé, chaque année, à 50 enfants et adolescents, âgés de 6 à 16 ans, hospitalisés dans 4 hôpitaux franciliens.

### Une expérience unique et inoubliable

Cette expérience permet à ces jeunes patients de s'ouvrir à de nouvelles relations, hors du contexte de l'hôpital. Pour ces enfants fréquemment hospitalisés avec des traitements parfois lourds, c'est une vraie bouffée d'oxygène. Certains découvrent la mer, pour d'autres c'est leur premier voyage sans leurs parents.



En 30 ans, plus de 1400 enfants ont bénéficié de ce moment de partage et de découverte de la voile à Quiberon



Les séjours des enfants sont financés grâce à la générosité de donateurs et de mécènes.

“

La régata c'est une deuxième grande famille! Pendant 4 jours on profite de la mer et du beau temps. Il y a plein d'enfants avec des parcours différents, certains sont en fauteuil, d'autres avec des béquilles... Ça permet un vrai lâcher prise, des fous rires et beaucoup de complicité... C'était la première fois que je montais sur un petit bateau, ça me change de mon quotidien à l'hôpital, où j'ai toujours les mêmes soins...



Illham (14 ans)  
Patiente de l'Hôpital Fondation Rothschild

”



### LE SKIPPER, CHARLES CAUDRELIER, INVITÉ DE L'ÉDITION 2023 DE LA RÉGATE DES OURSONS

Vainqueur de la route du Rhum 2022 et de l'Arkéa Ultim Challenge, 1ère édition du tour du monde en solitaire 2024, Charles Caudrelier a pu partager de beaux moments en mer avec les enfants de l'Hôpital Fondation Rothschild et leurs soignants.

### LA RÉGATE DES OURSONS

- Le projet : pour des enfants malades devant recevoir des soins plusieurs fois dans la journée, quitter, pour quelques jours, les murs de l'hôpital peut s'avérer très compliqué. La « Régate des Oursons » leur permet alors d'accéder à un séjour adapté, encadré et riche en activités.
- Une organisation solide : l'équipe d'encadrement est composée d'une trentaine de personnes volontaires dont une équipe médicale (médecins, infirmiers et aide-soignants) qui assure une présence personnalisée auprès de chaque enfant.
- Une sécurité médicale et nautique maximale assurée : présence à chaque sortie des embarcations, de skippers bénévoles formés à la sécurité en mer, de la gendarmerie maritime, encadrée par la SNSM (Société Nationale de Sauvetage en Mer).

### BESOINS 2025 POUR CE PROJET :

10 000€ pour financer le séjour de 6 enfants hospitalisés à l'Hôpital Fondation Rothschild et de 6 accompagnants soignants

Train aller/retour - Hébergement 4 jours/3 nuits - Transferts en bus - Repas (petit-déjeuner, déjeuner, goûter et diner) - Activités - Matériel médical



FLASHEZ,  
DONNEZ,  
CONTRIBUEZ !



HÔPITAL FONDATION  
Adolphe de ROTHSCHILD  
Reconnu d'utilité publique depuis 1909

[www.for.paris/donateur](http://www.for.paris/donateur)